



## 運動会ありがとうございました

心配されていた前日までの雨も当日には止み、無事に運動会を開催することができました。初めて開催の春の運動会ということもあり、天候であったり、子供たちの様子であったり、私たち職員も日々変化する状況を注視しながらの取り組みとなりました。当日は多くの保護者の方、地域の方に観覧いただき感謝申し上げます。ありがとうございました。

当日の各種目において子供たちが応援する姿や、ここぞとばかりに力を込めて頑張っている姿は、見るものに感動と勇気を与えてくれます。各ブロックで趣向を凝らした表現。1・2年生による「みんなアイドル」では、入学して間もない1年生と、ちょっとお兄さんお姉さんになった2年生により、とてもかわいらしく、そして華やかな表現でした。3・4年生による「大明ソーラン2024」は伝統あるソーラン節を4年生から3年生へ継承する形での発表となりました。そして、わが大明小の誇る高学年による「Believe～99人の絆～」は組み立ての手法を生かしたものとなっており、その力強さ集団としての美しさを表現していました。また、各競争競技においてもハラハラ、ドキドキするものとなっており、運動会の醍醐味を感じることができました。諸般の事情でプログラムに掲載されていた綱引きは後日に延期となりましたが、見事赤組の優勝で幕を閉じた今年の運動会は、子供たちの頑張りはもちろん、保護者の方、地域の方に支えがあったからです。また、終了後の片づけにも多くの御協力をいただき感謝申し上げます。今後も多くの学校行事に対して、御理解と御協力をいただくことがありますが、よろしくお願ひします。

## 歴史・文化を大切に！

過日2年生と一緒に「地区探検」に行ってきました。今回は学校南側の「五明地区」を中心とした見学でした。教育委員会文化財課の方に案内され、名所、旧跡を見学したのですが、わずか2時間の見学でしたが、多くの神社、お寺があることにびっくりしました。私自身甲西地区での勤務は初めてで、あまり土地勘もないこともありますが、南アルプス市内においてもその数は多いのではないのでしょうか。以前に夢想国師が造園した「古長禅寺」や、秋山氏ゆかり



の「熊野神社」、長塚地区の「古墳」の見学に行ったことがあり、その時も甲西地区には由緒ある場所、歴史が深い地域であることに驚いたことを覚えています。弘法大師をはじめ、日蓮聖人、武田氏等、そうそうたる人たちがこの大明地区には名を連ねています。今後も先人の思いをしっかりと受け止めていきたいと思ひます。学校を知るためには、その地域の歴史や文化を知ること大切だと思ひます。子供たちにも生活科や総合的な学習の時間を通して、郷土について考える機会を充実させていきたいと思ひます。